

## **Petit résumé de l'historique de notre association qui fête cette année 2024 son 20<sup>e</sup> anniversaire.**

En **septembre 2003**, suite à plusieurs entretiens avec Monsieur Michel Pitteloup, alors maire de Puplinge, il fut décidé de créer une association qui pourrait travailler de concert et en parallèle avec la mairie.

Avec l'accord de Monsieur Michel Pitteloup, je suis allé consulter les anciens de l'Association pour la Sauvegarde de Puplinge (A.S.P.), fondée en 1973. J'ai rencontré, en particulier, Daniel Gorin et Jacques Martin.

Ensuite j'ai réuni les personnes nécessaires pour fonder l'association et pour en rédiger les statuts, sur la base de ceux de l'Association pour la Sauvegarde de Puplinge. Je suis donc un peu le dernier dinosaure de cette époque, avec Daniel Dumartheray.

Le **24 juin 2004** a eu lieu l'assemblée constitutive avec l'approbation et la signature des statuts, sous l'œil déjà avisé de Monsieur Gilles Marti :

ont signé ce document Mrs et Mmes	Daniel Dumartheray
	Philippe Huber
	Denis Stirnemann
	Elisabeth Huber
	Françoise Jolliet
	Martine Haenzi
	Claudio Savoldelli
	Anne Neuevecelle

Les personnes suivantes ont également participé à la création de l'association. Ce sont :

Messieurs	Gilles Marti
	John Keane
	Alain Taverney
	Roland Portier

Le **6 octobre 2004** eut lieu la première assemblée générale afin d'élire officiellement le comité composé des 11 personnes précédemment nommées et les fonctions suivantes ont été attribuées :

Mr. John Keane	président
Mr. Roland Portier	vice-président
Mr. Philippe Huber	secrétaire
Mr. Denis Stirnemann	trésorier.

Par ailleurs, parmi les membres du comité, nous avons toujours eu la chance d'avoir **un juriste**. A plusieurs reprises cela nous fut fort utile pour recourir contre l'Etat dans des affaires compliquées.